
 

  

 
 

FDP-Fraktion im Kreistag des  
Landkreises Darmstadt-Dieburg 

 
 

Darmstadt, den 11.02.2024 
 

 
An die Vorsitzende 
des Kreistages Darmstadt-Dieburg 
 
 
Sehr geehrte Frau Wucherpfennig,  
wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Kreistages zu nehmen: 
 
Entwícklung der Schülerzahlen 
 
Bei der Vorlage des neuen Schulentwicklungsplanes sind Schülerzahlen eingear-
beitet, die – vermutlich – aus der Prognose der Kultusministerkonferenz stammen. 
Die Bertelsmannstiftung hat kürzlich eine weitergehende Prognose vorgestellt, die 
die demographisch bedingte Minderung der Geburten berücksichtigt.Danach sind 
ca. 10 % weniger Schülerinnen und Schüler in den nächsten 10 Jahren zu erwarten 
mit u.a. erheblich verringertem Bedarf an Grundschullehrkräften. 
 
Dazu folgende Fragen: 
 

1. Welche Planungsdaten liegen dem Schul-Neubauprogramms des DaDi-Ge-
bäudemanagements zugrunde? Wie wirken sich die 22er-Zensusdaten aus? 
 

2. Wie beurteilt der Kreisausschuss die Prognosen der Bertelsmannstiftung hin-
sichtlich des zukünftigen Schulraumbedarfs im Landkreis? 
 

3. Gibt es kostengünstige Zwischenlösungen bis zum erwarteten Rückgang der 
Schülerzahlen? 

 
gez. Prof. Dr. Ingo Jeromin 
FDP-Kreistagsfraktion 
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Dr. Albrecht Achilles 
Parl. Geschäftsführer  
FDP-Fraktion im Kreistag Darmstadt-Dieburg 

 


